



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	21	23/04/2024	NACIONAL

#NUEVOLEÓN

# LIBERAN A LOS 12



POR TERCERA OCASIÓN SE REGISTRÓ UN SECUESTRO MASIVO EN ESA ENTIDAD

POR JUAN TENIENTE

**E**

l pasado domingo, en el municipio de Anáhuac, al norte de

Nuevo León, se registró el secuestro masivo de 12 trabajadores de la construcción. Esta información la confirmó la Fiscalía estatal cerca de las 9 de la noche de ese día.

De acuerdo con diversas versiones, los trabajadores de obras en la autopista a Nuevo Laredo fueron trasladados en camionetas a esa ciudad fronteriza.

En las primeras horas de ayer, las 12 personas fueron liberadas, en tanto se realizan las investigaciones. Con este son tres secuestros masivos que se registran en esa zona de Nuevo León, los otros fueron en Ciénega de Flores y Salinas Victoria. [1](#)

## OTROS CASOS EN EL ESTADO

1

• En marzo hubo otro secuestro masivo en Salinas Victoria y Ciénega de Flores.

2

• A principios de abril fueron liberadas 32 de estas personas secuestradas.

FOTO: ESPECIAL



• **APOYO.** En marzo llegaron 300 militares a la entidad para reforzar la seguridad.